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平田地域会議は、より良いまちづくりのため、市民参加の理念を基に、地域と行政が一体となって地

域の問題を考え、解決策を見出し、自ら実践すること、そして地域住民の意見要望を行政施策に反映さ

せること、さらに行政に対する理解を深めることを目的とします。 
 

令和元年度 後期平田地域会議を開催しました。 
１１月２２日（金）平田集会所において、市長・市幹部職員参加のもと、

運営委員等の構成員２１名、一般参加者８名の出席により、後期平田地域会

議を開催いたしました。 

後期平田地域会議では、 

① 新しい釜石市総合計画策定概要 

② 地域課題への市の対応方針（※詳細は、裏面をご覧ください。） 

③ 平田地区センター会議等の取組み 

 について、説明・意見交換等を行いました。 

≪質疑応答・ご意見など≫ ※紙面の都合により、簡略化しています。 

Ｑ１：道路の改修について 

台風 19号で被害があった箇所は、地域課題として要望していたところもあり、早急に復

旧していただくようお願いしたい。次に県道桜峠平田線及び尾崎白浜・佐須地区の市道に

ついて、市道から見えないところも壊れていることや新たに水が流れ出ているところもあ

り、危険な箇所も増えていることから、全面的な改修をお願いいたします。 

   また、復旧・改修工事については、地元の意見を聞く機会を設けて欲しい。 

Ａ１：今後、12月以降に国の査定を受けて復旧のかたちを見出していきたい。 

   地元のご意見を聞きながら行うのは当然のことと思いますので、説明会を開催してまいり

ます。 

Ｑ２：陸上競技場の建設と平田漁協付近の通行止めになっている道路（仮橋）について 

   釜石市総合計画について、陸上競技場の計画が入っていない。 

   また、ヤマキイチ商店から薬王堂へ行く橋が水没しており通行できない。 

Ａ２：陸上競技場については、今のところ計画には入っていない。 

   水没した橋については、ゴミの撤去を行い、通行できるようにしたい。 

Ｑ３：平田だよりの各戸配布について 

   上平田ニュータウン町内会は、班での回覧となっている。他の地区については、各戸配布

となっていることから、同様にして欲しい。 

Ａ３：対応できるよう関係各位と協議いたします。 

Ｑ４：沢の増水により危険に晒されている家について 

   今回の台風 19号の大雨による沢水の増水で、庭先まで土砂が流入し、危険な状況であっ

た。何とか安全確保のため擁壁を作るなど対策をお願いしたい。 

Ａ４：すぐに・・・とはいかないのが現状です。現地を確認し、対応していきます。 

Ｑ５：旧商業高校グラウンドが浸水した件 

Ａ５：岩手県教育委員会が対応。12月開催のまちづくり協議会で説明したい。 

Ｑ６：カーブミラー（市道 5号線と 14号線の結合部）の設置と子ども園の避難路について 

   実施困難との回答であるが現状を確認して欲しい。 

Ａ６：カーブミラーに関しては、地域会議予算で対応したい。また、避難路については、今後、

検討していきます。 
 

 



 

令和元年度地域課題への市の対応方針について 

 実    施  実施済み、今年度実施、または確実に実施予定 

 実施調整】 2～3年の間に実施予定 

 実施困難】 優先順位・緊急性から実施困難、または将来整備すべきものの 2～3年の間では実施困難 

 地域会議予算対応】 地域会議予算で一部負担あるいは全額負担し、実施するもの 

 No.１：下水側溝の改修【継続】 
平田駅西側の君が洞高台地区は震災後住宅の戸数が

増えたが、下水側溝は従前のままのため排水が追い付

かず側溝から溢れる状況が頻発している。【実施困難】 

NNo.２：下水側溝の改修【継続】 
上平田市道平田 11号線について、今後も継続して 

整備をお願いしたい。 【実施】 

 No.３：街路灯の設置【継続】 
平田郵便局前から平田駐在所間の市道には街路灯が

なく、夜間の歩行が危険な状態になっている。街路灯

の設置をお願いしたい。 【実施困難】 

NNo.４：側溝の改修と路面の補修について【継続】  
県道桜峠平田線から尾崎白浜漁港に至るまでの市道

について、側溝の改修と合わせて路面の補修をお願い

したい。 【実施調整】 

NNo.５＆６：ガードレールの設置【継続】 
尾崎白浜集会所手前の左カーブのカーブミラーまで

ガードレールの設置をお願いしたい。 

また、佐須地区内の県道桜峠平田線へつながる道路

にガードレールのない箇所があり凍結時には特に大変

危険なため、ガードレールの設置をお願いしたい。 

【実施調整】 

NNo.７：上平田ニュータウン集会所の外壁の修繕

について【継続】 

集会所の外壁がはがれている部分がある。防水が心

配な状態になっているため補修をお願いしたい。 

【実施調整】 

NNo.８：上平田川川底の除草等整備【継続】 

NNo.９：上平田川下流の浚渫【新規】 
上平田川の下流については、年々土砂の堆積が進み、

そこに樹木や背の高い草が生い茂っている状態にあ

る。抜本的に浚渫等を行わないと大雨時の土砂災害の

危険性もあることから、早急な処置をお願いしたい。 
【実施調整】 

NNo.10：小政川の整備【継続】 

NNo.12：沢の整備【継続】 
小政川（佐須）及び沢（尾崎白浜）は、整備がされ

ていないため、雨量が多いと住宅に水があふれ道路の

路肩をけずるなど危険である。整備等の安全対策を講

じるようお願いしたい。【実施調整】 

NNo.11：道路側溝の整備【継続】 
尾崎白浜地区内の道路側溝について、コンクリート

の経年劣化や車両の通行による振動等によりひび割

れ、道路も崩れかかってきている。側溝の修繕と共に、

道路全体の抜本的改良をお願いしたい。【実施調整】 

NNo.13：佐須トンネル危険個所の改修整備【継続】 
佐須トンネルは、構造上の劣化による危険箇所を確認

し、改修整備等の安全対策を講じていただいている。今

後も継続して、危険性があり整備が必要な場合には安全

対策を講じて下さるようお願いしたい。 【実施調整】 

NNo.14：市道の側溝の蓋の設置【継続】 
通学路でもある市道（上平田ニュータウン）の側溝に

は蓋がなく危険であるため、前年と同様、継続的な対応

をお願いしたい。 【実施】 

NNo.15：市道「平田上中島線」の整備【継続】 
市道「平田上中島線」の整備について、県道昇格もし

くは県代行による事業化実現に向け、市として本市道の

道路整備を推進するよう望む。 

・平田駅から上平田ニュータウン入口まで【実施調整】 

・上平田ニュータウン入口から上中島町まで【実施困難】 

NNo.16：市道の側溝の蓋の設置【継続】 
 上平田ニュータウン「（仮称）南公園」予定地である市

所有の土地について、同区域の住民及び老人クラブ等の

憩いの場として、簡易休憩所、トイレ設置等の施設整備

をお願いしたい。 【実施調整】 

NNo.17：土砂災害等危険個所への対策【継続】 
 上平田地区の八幡神社がある山林では以前から斜面

への亀裂、倒木があり、大雨等により土砂崩落すると近

隣住宅への被害が及ぶ恐れがあるため未然に対策を講

じるようお願いしたい。 【実施調整】 

NNo.18：ガードレールの設置【新規】 
まりこ商店（尾崎白浜）下付近のガードレールに隣接

する河川部分については、河川と民地との境界がわから

ず、危険であるので、ガードレールの設置をお願いした

い。 【実施調整】 

NNo.19：カーブミラーの設置【新規】 
平田子ども園から市道平田１４号線を市道平田５号

線方面へ進行する際、坂道となっているため、その合流

地点において、市道平田５号線から国道４５号線へと進

行する車両や歩行者が見えないため非常に危険である

ことからカーブミラーの設置をお願いしたい。 

【実施困難】⇒【地域会議予算対応】 

NNo.20：避難路の整備【新規】 
平田子ども園では月に一度、避難訓練を実施してい

る。避難場所である平田小学校へは駐車場脇を通ってい

るが、保育車で走行するには路肩アスファルト部分の突

起があり、非常に困難である。また、通路部分も舗装路

ではないため、車輪がはまりやすく転落の危険もある状

況となっている。災害発生時には、一度に多くの園児を

誘導する必要があり、尚且つ、０歳児から保育している

ため、保育車での避難が必須であることから改善をお願

いしたい。 【実施困難】 


